

Rédacteurs

John M. Curtis

John M. Curtis est économiste en chef à Affaires étrangères et Commerce international Canada. Il a pour responsabilité de fournir des conseils globaux concernant la politique commerciale internationale et la politique économique et de gérer les fonctions d'analyse et de recherche en matière d'économie et de commerce au sein du Ministère. Il a joué un rôle de premier plan dans la création du Forum de coopération économique Asie-Pacifique (APEC), agissant comme président fondateur du Comité économique au cours de ses quatre premières années (de 1994 à 1998). Parallèlement, il a participé aux travaux du Comité du commerce de l'OCDE et au processus de consultation du secteur privé sur le commerce, amorcé par le gouvernement du Canada. Auparavant, il a pris part aux négociations sur le libre-échange entre le Canada et les États-Unis, a été le premier coordonnateur du gouvernement fédéral pour la réforme réglementaire au Conseil du Trésor et a occupé divers postes de consultation et de gestion au ministère de la Consommation et des Affaires commerciales; il a également fait partie du Secrétariat de la politique économique du Bureau du Conseil privé et a travaillé au Fonds monétaire et international à Washington, DC. Titulaire d'un baccalauréat de l'Université de la Colombie-Britannique et d'un doctorat en économie de Harvard, M. Curtis a été conférencier invité occasionnel dans plusieurs universités canadiennes et américaines.

Aaron Sydor

Aaron Sydor est directeur par intérim, Direction de la conjoncture économique et de l'analyse structurelle au Bureau de l'économiste en chef d'Affaires étrangères et Commerce international Canada. Cette direction a la tâche d'informer la haute direction des enjeux économiques et prépare un certain nombre de publications périodiques du Ministère, notamment le rapport annuel «Le point sur le commerce», de même que le rapport mensuel sur le commerce. La direction effectue également l'analyse de questions spéciales, qui revêtent de l'importance pour le Ministère, notamment les questions actuelles touchant les marchés émergents et les chaînes mondiales de valeur. Avant son arrivée au Ministère, M. Aaron travaillait à la Direction générale de l'analyse de la politique micro-économique d'Industrie Canada. Il est titulaire d'une maîtrise en économie de l'Université Carleton et d'un baccalauréat en économie de l'Université Brock.

Auteurs collaborateurs

Ram Acharya

Ram Acharya est économiste à la Direction générale de l'analyse de la politique micro-économique d'Industrie Canada, où il a effectué des recherches sur le commerce, l'investissement étranger direct, les répercussions du commerce et de la technologie sur les gains relatifs par facteur, la concurrence sur le marché des produits et la productivité, le rendement social de la R-D intérieure et les